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公安委員会定例会議の開催状況

第１ 日時 令和３年12月22日（水）午後１時30分から午後２時20分までの間

第２ 出席者 西山委員長（司会）・古谷委員・小田切委員

本 部 長 ・ 警 務 部 長 ・ 生 活 安 全 部 長 ・ 刑 事 部 長 ・ 交 通 部 長

警備部長・情報通信部長・首席監察官・総務参事官・組織犯罪対策参事官

第３ 議事の概要

１ 委員長説示

本年、最後の定例会議となります。

先般、実施された師走の交通安全街頭指導はかなりきめ細かく対応していただき、

特に自転車に対する安全指導は十分であったと思います。しかしながら、歩行者によ

る「歩きスマホ」も危険であるため、交通事故防止の観点から引き続き、広報啓発を

行っていただけたらと思っております。

今年も残り少なくなってまいりましたので、どうか皆様方におかれましては健康に

十分ご留意なさいまして、お仕事に励んでいただけたらと思います。

２ 審議案件

警察職員の援助要求について

警備部から、警察職員の援助要求について説明があった。

３ 報告事項

(1) 令和３年度留置施設等実地監査の実施結果について

警務部から、令和３年度留置施設等実地監査の実施結果について報告があった。

委員から、「「後でするからいいや」といった安易な気持ちが大きな問題に発展し

ていくことが多々ある。何事も基本が一番であることから基礎的なことを逸脱しな

いよう指導教養を実施していただきたい。」旨の発言があった。
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また、他の委員から「監査前には、自主点検を行うものである。こうした事前の

自主点検を確実に行うことも指摘事項を無くすための方策の一つではないか。」旨

の発言があった。

(2) 令和４年「１１０番の日」における広報啓発活動について・・・【資料１】

生活安全部から、令和４年「１１０番の日」における広報啓発活動について報告

があった。

委員から、「作成されたチラシは、とても分かりやすく親しみを覚える。また、

広報用コマーシャルもインパクトのある内容になっている。是非とも役立てていた

だきたい。」旨の発言があった。

また、他の委員から「広報というのは、受け手側を一瞬でキャッチするものが求

められる。映像も非常に分かりやすく、チラシも多くを語らずシンプルで非常に良

いものに仕上がっている。」旨の発言があった。

(3) 令和３年の交通事故の実態について・・・【資料２】

交通部から、令和３年の交通事故の実態について報告があった。

委員から、「歩行者は手を挙げて横断するという意思表示をし、ドライバーもそ

の動きに合わせた運転をするといった、お互いにアクションを起こすことが、交通

事故防止に繋がるのではないか。」旨の発言があった。

また、他の委員から「反射材の普及が低調であるように思う。交通事故を未然に

防止するためにも歩行者への反射材の普及を促進する色々な工夫をしていただきた

い。」旨の発言があった。

(4) 令和３年度高知県・山口県・愛媛県国民保護共同実動訓練の実施について

警備部から、令和３年度高知県・山口県・愛媛県国民保護共同実動訓練の実施に

ついて報告があった。

委員から「訓練は、色々な災害の備えに繋がっていく。是非、今回の訓練で得た

教訓を生かしていただきたい。」旨の発言があった。

４ 追加報告
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(1) 第２回飲酒運転指導取締強化旬間の結果について

交通部から、第２回飲酒運転指導取締強化旬間の結果について追加報告があった。

(2) 大阪市発生のビル放火事件を受けた警察の対応について

警備部から、大阪市発生のビル放火事件を受けた警察の対応について追加報告が

あった。

委員から、「この年末にかけての同種事案に対する十分な警戒、そして、県民市

民の方々への注意喚起もしていただきたい。」旨の発言があった。

第４ 決裁事項

１ 審議事項に係る決定

警察職員の援助要求について、原案のとおり決定した。

２ 高知県公安委員会に係る高知県情報通信技術を活用した行政の推進に関する条例の

施行に関する規則の制定について

警務部から、高知県公安委員会に係る高知県情報通信技術を活用した行政の推進に

関する条例の施行に関する規則の制定について説明があり、審議の結果、原案のとお

り決定した。

３ 意見公募手続を実施しなかった理由の公示について

警務部から、意見公募手続を実施しなかった理由の公示について説明があり、審議

の結果、原案のとおり決定した。

４ 反論書の受領について

警務部から、反論書の受領について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定し

た。

５ 審理手続の終結について

警務部から、審理手続の終結について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定

した。
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６ 特定交通安全施設等整備事業を実施すべき道路の指定について

交通部から、特定交通安全施設等整備事業を実施すべき道路の指定について説明が

あり、審議の結果、原案のとおり決定した。

７ 運転免許の事後取消について

交通部から、運転免許の事後取消について説明があり、審議の結果、原案のとおり

決定した。

８ 高知県公安委員会事務警察本部長専決規程の一部改正について

警備部から、高知県公安委員会事務警察本部長専決規程の一部改正について説明が

あり、審議の結果、原案のとおり決定した。

９ 審査請求に対する裁決について

公安委員会事務室から、審査請求に対する裁決について説明があり、審議の結果、

原案のとおり決定した。

10 審査請求に係る裁決書謄本の送付について

公安委員会事務室から、審査請求に係る裁決書謄本の送付について説明があり、審

議の結果、原案のとおり決定した。

11 公安委員会定例会議議事録について

公安委員会事務室から、令和３年12月１日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

について報告があり、原案のとおり了承した。

12 警察署協議会開催結果について

公安委員会事務室から、警察署協議会開催結果（高知東署）について報告があり、

了承した。

第５ 聴聞関係
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運転免許センターから、運転免許の行政処分に係る意見の聴取結果について報告が

あり、審議の結果、26件（交通事故２件、飲酒運転17件、無免許運転２件、その他の

法令違反等５件）の行政処分を決定した。


